

PALAMOS, 1 - GUIXOLS, 1

El marcador, muy exacto, señaló en el primer tiempo lo que pasó en el terreno; no así en el segundo que, aun cuando quizá el Palamós mereció marcar nuevamente, correspondió en cambio al Guixols una victoria que no pudo lograrla, a pesar de su dominio.

Este partido, que venía cifrado como el de la máxima rivalidad comarcal, despertó inusitado interés entre la afición que sigue fiel a los dos bandos y que el domingo se volcó unánime en el Campo Municipal de Palamós.

El tono de baja moral con que actuó el Guixols en sus últimos partidos, dió pie a que su adversario contara de antemano hacerse fácilmente con la victoria. La prueba de Gavá, que nosotros señalamos en momento oportuno, solo dió razón al observador superficial que no contaba con estas dos realidades, contra las cuales no cabía la menor duda: Que el Palamós, según la opinión neutral que en otro lugar mencionamos, no tuvo en Gavá el mismo comportamiento que valió al Guixols, en su peor tarde de juego, su más abultada derrota. Como tampoco contaban en que el bajo tono moral es siempre pasajero a la postre y que sin duda, la mejor tarde para proponerse su rehabilitación, era precisamente la que ponía en lucha a los dos rivales. Y así fué, ni más ni menos.

La primera parte se desarrolló en un tono de gran igualdad, con gran corrección por ambas partes y en la que el marcador señaló en justicia el juego exacto que realizaron los dos bandos.

En la segunda, vimos al Guixols netamente superior al Palamós por lo que se refiere a los primeros treinta minutos de juego. La falta de precisión en muchos remates, subrayando el fallo incomprensible de Fornells, fueron la causa de que el marcador no señalara la victoria que, de

otra forma habría correspondido al equipo que, como el Guixols, logró mayor dominio. En este segundo tiempo la nerviosidad del Palamós fué manifiesta, especialmente en los últimos 15 minutos que intentaron a toda costa y sin gran corrección, deshacer el empate.

Del Palamós, segura la puerta, sobresaliendo Viñas en la defensa. La media frenó muchísimo, dando mucho juego a su delantera y constituyendo Amorós la eterna sombra de Dani. Su quinteto atacante fué siempre peligroso y sometido Segura a estrecho marcaje por lo que no fué libre de andar como en sus mejores tardes.

Del Guixols, a su mejor altura, toda la defensiva y medular. De la delantera azulgrana, sobresalió Muñoz en la primera parte haciendo uno de sus mejores partidos y Casabó en la segunda. Dani tuvo algún destello propio de su clase en los pocos momentos que evadió ser «sombreado». Gotarra, valiente e incansable pero sin acierto en los remates y por último Fornells, aún cuando demostró su interés en la lucha, desperdició incomprensiblemente alguna ocasión que merecía mejor acierto.

El árbitro, señor Montserrat, con gran soltura dirigió el encuentro muy acertadamente, alineando así a los equipos:

Palamós:

Imbert, Nuñez - Viñas, Amorós - Ferrando - Pujals, Homedes Vazquez-Segura-Belda-Arenas.

Guixols:

Galcerán. Colomer-Terradas, Esteve - Busquets - López, Fornells-Muñoz-Gotarra-Casabó-Dani.

Comienza el partido, con ligero dominio del Palamós, cediendo a corner la defensa azulgrana su primer compromiso. A los 7 m., notamos la primera reacción forastera a la que sigue una falta que, sancionada por Busquets, sale alta. La delantera palamosense se interna, en buena combinación lograda por su ala derecha, sin consecuencias. A los 14 m. de juego, Segura pasa con gran precisión a su interior izquierdo y éste recoge en buen remate, logrando introducir el balón en la red por su ángulo derecho.

Sigue una internada azulgrana que compromete la portería adversaria, rematando Fornells de cabeza y saliendo la pelota fuera.

A los 26 minutos, Gotarra cede retrasado a Casabó, chutando éste fuerte y devuelta la pelota, la aprovecha Muñoz, muy oportuno, logrando para el Guixols el tanto del empate.

Siguen algunas jugadas de dominio alterno, en una de las cuales vimos un chut formidable de Segura que Galcerán, muy colocado, desvía a corner.

En el segundo tiempo, imponen los azulgrana su dominio, comprometiendo seriamente la portería adversaria y fallando Fornells, a los 8 m., un tiro cruzado que sale fuera. A los 15 m. el árbitro amonesta a Segura por su entrada indebida a Galcerán. Una falta cometida a Muñoz, la tira Fornells, rematándola Mu-

S I G M A

LA MÁQUINA DE COSER
ESPAÑOLA DE GRAN CALIDAD
10 AÑOS DE GARANTÍA

Agente Local:

CICLOS ARASA

Carretera de Girona, 10

AP RATOS DE RADIO

24 MESES PLAZO

O. CASELLAS

PINTURA - DECORACION

Fábrica de GASEOSAS y SIFONES

Cerveza
DAMM

CERVERA

Encargos ALFONSO

Servicio diario a BARCELONA

Café **ORIENTE**